

LES ÉTATS GÉNÉRAUX DE LA SANTÉ MENTALE DES FEMMES

Vendredi 10 Octobre 2025

ORGANISÉ PAR



ANIMÉ PAR

LAUREN BASTIDE



PODCAST FOLIE DOUCE

La prise en charge de la santé
mentale des femmes victimes de
violences sexistes et sexuelles

EN PARTENARIAT AVEC



marie claire



IL EST TEMPS D'AGIR

Visibiliser la santé mentale des femmes

Dans le cadre de **l'Année de la Santé Mentale** décrétée par le gouvernement, la santé mentale des femmes doit faire sa place dans le débat public.

Cette **première édition des États Généraux de la Santé Mentale des Femmes** se tiendra **le vendredi 10 octobre 2025**, à l'occasion de la **Journée mondiale de la santé mentale**.

Cette journée inédite constituera un jalon historique pour enfin reconnaître **les enjeux de genre dans la santé mentale**, avec l'ambition de créer une **coalition pérenne**, qui porterait chaque année les enjeux de la santé mentale des femmes dans le débat public.

Au programme

Seront rassemblées des voix issues du monde associatif, militant, médical, universitaire et artistique.

Les **tables rondes croisées** permettront de faire dialoguer toutes les dimensions du soin et de confronter les angles morts du système actuel.

Des **animations et performances artistiques** viendront rythmer cette journée.

Une **Charte de Recommandations**, ambitieuse et structurée, sera remise publiquement à la Ministre du Travail, de la Santé, des Solidarités et des Familles en fin de journée.

L'hôpital Saint-Anne, un lieu symbolique

Symbole des asiles psychiatriques, Sainte-Anne est un **lieu historique de traitement et de recherche en psychiatrie**.

Le 10 octobre, les femmes y reviennent. Non plus comme patientes silencieuses, mais comme actrices politiques et forces de transformation, afin d'écrire une autre mémoire de la santé mentale.